

Estados Unidos tiene el mayor número de armas nucleares listas para ser usadas

Al intervenir en la Reunión de Alto Nivel de la Asamblea General de las Naciones Unidas, para conmemorar y promover el Día Internacional para la Eliminación Total de las Armas Nucleares, Rodríguez Parrilla recordó cómo el genocidio de Hiroshima y Nagasaki duele aún en la memoria del mundo.

Autor: Ana Laura Palomino

3 de octubre de 2020 02:10:22



Foto: Tomada de Internet

El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, denunció este viernes en la onu que Estados Unidos «mantiene el mayor número de esas armas listas para ser usadas y es el único país en el mundo que ha lanzado dos bombas atómicas».

Al intervenir en la Reunión de Alto Nivel de la Asamblea General de las Naciones Unidas, para conmemorar y promover el Día Internacional para la Eliminación Total de las Armas Nucleares, Rodríguez Parrilla recordó cómo el genocidio de Hiroshima y Nagasaki duele aún en la memoria del mundo, y dijo que consterna que actualmente «existan aproximadamente 13 400 armas nucleares, de las cuales casi 1 800 están en alerta operacional y 3 720 desplegadas, más de la mitad de estas pertenecientes a Estados Unidos».

Expresó la necesidad de que la comunidad internacional no permanezca impasible ante la Revisión de la Postura Nuclear de EE.UU, que reduce el umbral para el uso de este armamento, incluso en respuesta a las llamadas «amenazas estratégicas no nucleares».

El Canciller cubano rechazó, además, la decisión del gobierno estadounidense de retirarse del Acuerdo Nuclear con Irán y del Tratado sobre Misiles de Alcance Corto e Intermedio, firmado con la antigua Unión Soviética, acciones unilaterales de graves consecuencias para la estabilidad y la seguridad internacionales, e instó a renovar el Tratado de Reducción de Armas Estratégicas con Rusia (Start).

Asimismo, reiteró el llamado a ratificar el Tratado sobre la Prohibición de las Armas Nucleares, y resaltó que Cuba se enorgullece de ser el quinto Estado en haber ratificado este instrumento, de integrar la primera Zona Libre de Armas Nucleares en un área densamente poblada del planeta, de pertenecer a la primera región del mundo en proclamarse como Zona de Paz y de ser miembro activo del Movimiento de Países No Alineados, promotor de la conmemoración del «Día Internacional para la Eliminación Total de las Armas Nucleares».

(Tomado de Granma)